à la grande douleur de sa mère. Les missionnaires devaient partir le mardi de Pâques, et, ô prodige de la grâce | la veille au soir, le pauvre enfant se jette soudain dans les bras de sa mère, et les larmes aux yeux, lui annonce qu'il va se confesser... La mère reconnaissante a fait placer son ex voto promis; et depuis lors, cette pieuse chrétienne s'est faite propagatrice zélée de la dévotion à Notre-Dame de Pellevoisin.

Maria, Mater gratiæ, Mater Misericordiæ, Tu nos ab hoste protege, Et mortis hora suscipe!